

Cahiers d'études sur la Méditerranée orientale et le monde turco-iranien

10 | 1990 La communauté européenne et la Turquie devant la question de l'adhésion : approche culturelle d'une relation politique (II)

La crise transcaucasienne vue de Turquie

Yvette BENUSIGLIO



Édition électronique

URL: http://journals.openedition.org/cemoti/418

ISSN: 1777-5396

Éditeur

AFEMOTI

Édition imprimée

Date de publication : 1 juin 1990

Pagination: 55-68

ISSN: 0764-9878

Référence électronique

Yvette BENUSIGLIO, « La crise transcaucasienne vue de Turquie », *Cahiers d'études sur la Méditerranée orientale et le monde turco-iranien* [En ligne], 10 | 1990, mis en ligne le 30 mars 2004, consulté le 20 avril 2019. URL : http://journals.openedition.org/cemoti/418

Ce document a été généré automatiquement le 20 avril 2019.

Tous droits réservés

La crise transcaucasienne vue de Turquie

Yvette BENUSIGLIO

RÉSUMÉS

Il s'agit de la grave crise qui a sévi entre l'Arménie et l'Azerbaïdjan entre 1988 et 1991. Au cœur de cette crise, la revendication, en un premier temps, puis l'occupation par la force du Haut Karabakh par les Arméniens, territoire situé en Azerbaïdjan mais peuplé aussi bien d'Arméniens que d'Azéris. L'occupation du Haut-Karabakh par les troupes arméniennes d'Arménie, la descente des troupes russes sur Bakou, l'exode des populations azéries du Haut-Karabakh, l'appel pressant de celles-ci vers la Turquie considérée comme le sauveur possible ont posé de graves problèmes à la diplomatie turque qui souhaitait, aujourd'hui comme dans le passé, garder des rapports de bon voisinage avec la Russie. L'article relate minutieusement les réactions des milieux politiques, de la presse et aussi de l'opinion publique turque au cours de ces trois années de crise.